

LA TARDE—Posadas, 19 de Julio de 1927

## LAS ESCUELAS EN SILENCIO

Hoy se clausuraron las clases por quince días

Por una resolución que dictó la Municipalidad, de acuerdo con el informe del director de la Asistencia Pública Nacional doctor Ruiz y el de otros facultativos locales, se clausuraron hoy las clases por el término de quince días. Los establecimientos educacionales guardarán así un breve silencio que maestros y alumnos aprovecharán a manera de unas vacaciones invernales.

A decir verdad, no sabíamos que el estado sanitario de la urbe posadense fuera tan grave que obligara a una resolución como la que comentamos. Creíamos que en esta época del año ocurriría lo que es tradicional. Algunos resfriados, gripes, etc. pero no de proporciones determinantes de una medida tan ex-

tra. Entendemos que las autoridades sanitarias y las del municipio son las encargadas de velar por la salud pública y de hacer efectivo aquel axioma, de que es mucho mejor prevenirse contra lo malo que tener que combatirlo luego a costa de sacrificios.

Lo único que observaremos, es que fuera de aquí han de juzgar un tanto deficiente las condiciones sanitarias de nuestra población en base a que anualmente se hace casi indispensable una clausura escolar para poner un obstáculo a las epidemias. Y esto no resulta muy agradable que digamos, pues, Posadas siempre tuvo fama de ser una ciudad saludable en la que rara vez se han registrado epidemias.

## ¿Realiza maniobras el oficialismo?

Como ya es del dominio público por la información que ayer se registró en estas columnas, el radicalismo que responde a las inspiraciones oficiales ha resuelto disolverse para dejar libertad de acción a sus afiliados.

Esta medida fue tomada a raíz de una discusión en la que la mayoría de las opiniones eran favorables al ingreso en las filas radicales que responden al irigoyenismo.

Ahora se nos dice que se trata de orillar por otros derroteros y buscar la cooperación de los elementos independientes bajo el pretexto de un determinado peligro y con la promesa de un cambio en el gobierno municipal.

Pensamos, si lo que se dice es cierto—que han de ser muy pocos, muy contados, los incautos que crean en las palabras oficiales, en virtud de antecedentes anteriores que obligan a guardar una prudente distancia, a mantenerse en un plano superior, para no hacer el caldo gordo a los que son simples oportunistas con exclusivos objetivos de conveniencia personal.

En lo que a nuestra actitud respecta, hemos de anticipar que será continuando la línea de conducta trazada lo que equivale a manifestar, que hablaremos con claridad para que no se sorprenda la buena fe de nadie ni se hagan simulaciones que serían toda una comedia.

## Ha sido conjurado el peligro de la bubónica en Paraná

Es comentado el desacierto de algunos médicos

Las informaciones que registran los diarios de Entre Ríos que llegaron por el correo de hoy, refieren que se ha conjurado el peligro de la bubónica en Paraná y que solo quedan en la casa de aislamiento nueve enfermos que se hallan en vías de curación. Los referidos órganos de publicidad comentan el desacierto de algunos médicos del Departamento de Higiene, los que al diagnosticar sobre la epidemia reinante, declararon que se trataba de gripe lo que trajo como consecuencia un contagio en mayor escala.

Expresan los diarios entrerri-

nos, que los médicos de la Municipalidad de Paraná, fueron los que dieron la voz de alarma concretando el peligro al enterarse del contagio entre los enfermos que se asistían en el Hospital San Martín. La epidemia tuvo su origen en una aldea de las afueras de la capital de Entre Ríos y se propagó rápidamente por que fue diagnosticada como gripe en lugar de peste bubónica.

## Sobre cuestiones de foot-ball

Posadas, Julio 18 de 1927

Sr. Director del diario LA TARDE Presente

Muy señor mío:

Me dirijo al Sr. Director a fin de poner en claro ciertas declaraciones hechas por un cronista en el diario «El Territorio».

En primer lugar es necesario reconocer que el Independiente obtuvo el triunfo bien merecido pues desde el primer momento se notó que se sostenía más precisión y armonía que su adversario, lo que daba la impresión de que el resultado iba a ser favorable a los rojos.

Falta a la verdad el Sr. Cronista al decir que el primer tanto fue marcado por Quintano, cuando fue Alarcón quien convirtió el goal aunque el paso fue del primero.

Tampoco el jugador Amiano fue expulsado del field pues se retiró voluntariamente a raíz de un fallo del referee que lo creyó injusto, y la prueba está en el aludido jugador volvió más tarde al campo a instancias de sus parciales.

Lo que deja traslucir el cronista de marras es que quiere restar importancia al encuentro atribuyendo el triunfo del Independiente a una mera casualidad que es reprochable pues una institución nueva y con tan nobles propósitos como es el Independiente, debía ser alentada por todos los amantes al buen sport. También es necesario hacer resaltar que nunca pudo considerarse al Independiente como un cuatro incapaz de hacer peligrar el éxito de cualquiera de las escuadras locales, cuando que en el primer partido de la temporada con el «Mitre» dejó bien sentados pertigos pues sería injusto decir que en aquella oportunidad fue débil el adversario.

Teniendo en cuenta que en la

## Informaciones telegráficas del país y del extranjero

### En la Laguna Guadalupe fué encontrado el cadáver del abogado santafecino Paulino Pezzia. La víctima estaba atada de pies y manos

### Ocurrió un accidente automovilístico del que resultó herido el defensor de Antía y Llacoy

### El senador Justo contestó al ofrecimiento del socialista uruguayo doctor Frugoni referente a un arreglo

### Buenos Aires, se halla azotada por una gripe benigna siendo considerable el número de enfermos

### Llegaron a Nueva York los aviadores Chamberlain, Byrd, Acosta y compañeros que realizaron el vuelo a Europa

### Se restableció el servicio de trenes con Viena pero las empresas no responden de los riesgos a los pasajeros

#### CAPITAL FEDERAL

##### Fué hallado el cadáver de un desaparecido

Capital Federal, 19—En la Laguna Guadalupe, fué hallado el cadáver del abogado santafecino doctor Paulino Pezzia que había desaparecido el día 28 de Junio pasado ignorándose su paradero. La víctima había estado conversando el día citado en un juzgado de paz con el secretario y el hermano de éste. Como se hallaban enemistados, se cree que los últimos asesinaron al doctor Pezzia en el juzgado arrojando luego su cuerpo al agua. El cadáver fué encontrado con las mismas ropas que usaba la víctima el día de su desaparición y con las manos y pies atados. La policía tomó a su cargo la investigación de este misterioso suceso deteniendo al secretario del juzgado de paz y a su hermano sobre los que recaen sospechas de ser los asesinos.

#### Un accidente automovilístico

Capital Federal, 19—En el momento de trasladarse a La Plata para asistir a una audiencia en el juzgado del doctor Facio, resultaron heridos a consecuencia de un accidente automovilístico el doctor González Patiño abogado defensor de los procesados Antía y Llacoy y el señor Domingo Ray hermano del doctor Carlos Ray, asesinado en Vicente López. Aunque el suceso se considera casual, hay quien lo atribuye a una tentativa criminal en virtud de ser el doctor Patiño y el señor Ray, los que se

le corresponde. Saludo al Sr. Director con la consideración que merece. UN ESPECTADOR

#### Gran Liquidación

de la mueblería de José Tomaselli Milanesi, Calle Buenos Aires 322. Se avisa a la clientela y al público en general, que por cambio de oficina se liquida toda la existencia de la mueblería a un precio sumamente reducido. Aprovechen la ocasión

hallan interesados en revelar todo el misterio que rodea al crimen de Vicente López.

#### Contestación del senador Justo

Capital Federal, 19—El senador nacional socialista doctor Juan B. Justo, contestó al socialista uruguayo doctor Emilio Frugoni, manifestándole que le gustaría sobre el terreno de los hechos su determinación y la practicabilidad de sus propósitos, para llegar a un arreglo con los disidentes. Dice el senador Justo, que el punto de partida del conflicto planteado arranca del manifiesto del grupo socialista parlamentario sobre el triunfo obtenido en la provincia de Buenos Aires al ocurrir la derogación de las leyes de juego. Expresa que tal documento dio lugar a la protesta del diputado Carballo culminando luego el conflicto con la resolución de someter al voto general de los afiliados al partido, la situación en que se había colocado el señor Carballo. Al referir estos hechos y sin expresarlo claramente, el doctor Justo da a entender en su carta que no hay cuestión de principios en este conflicto. Dedúcese de estas manifestaciones del senador socialista que hay una vaga posibilidad de arreglo.

#### Buenos Aires azotado por la gripe

Capital Federal, 19—Esta ciudad se halla azotada por la gripe que la que hasta ahora se desarrolló en forma benigna. El número de enfermos es considerable.

#### La campaña presidencial

Capital Federal, 19—Los radicales antipersonalistas activan los preparativos para la jira que en el mes próximo realizarán por el interior del país los candidatos a la presidencia de la república doctores Melo y Gallo. Esto se dirimirá primeramente a Santa Fé donde se prepara una gran demostración para la proclamación de la fórmula presidencial. Luego seguirán a Entre Ríos para continuar por las demás provincias.

#### URUGUAY

##### Partido de foot-ball

Montevideo, 18—En el partido de foot ball jugado hoy entre el equipo del Penarol y Olimpia, fué empatado por un goal para cada bando.

#### ESTADOS UNIDOS

##### Llegada de los aviadores americanos

Nueva York, 18—Esta noche arribarán a esta capital los aviadores norteamericanos Chamberlain, Byrd, Acosta y los demás compañeros que realizaron el vuelo directo a Europa en aeroplano. Se les prepara una gran recepción. El famoso aviador Lindbergh llegó a esta ciudad en aeroplano con objeto de asistir a la recepción de los pilotos.

#### FRANCIA

##### Los trenes para Viena

París, 18—Ha quedado restable-

cido el servicio de trenes con Viena con el horario actual. No obstante eso, las empresas no responden de los riesgos que puedan correr los pasajeros en territorio austriaco, a consecuencia de la situación anormal que allí impera.

#### CHINA

##### Toma de Hankow

Shanghai, 18—Las tropas del gobierno se apoderaron de la guarnición de Hankow, que se hallaba en poder de las fuerzas comunistas, las que fueron derrotadas.

#### MEJICO

##### Viaje del presidente Calles

Méjico, 18—El presidente de la república, general Calles, partió para Monterrey, donde pasará 15 días de descanso. Lo acompaña el ministro argentino doctor La-bougle, que fué especialmente invitado por el presidente.

#### INGLATERRA

##### Manifiesto de la Federación del Trabajo

Londres, 18—La Federación Panamericana del Trabajo, dió a la publicidad un manifiesto en el que informa de un documento del comité comunista de Moscú por el cual se acusa a dicha institución de ser la fomentadora de la penetración del imperialismo yanqui en los países americanos y se aconseja que se le declare el boycott.

## LA TARDE EN EL INTERIOR

### DESDE CERRO CORÁ

El 9 de Julio en la Escuela N° 60, de Colonia Alemana

(CONTINUACIÓN)

Terminada la primera parte del acto escolar, como decíamos, se pasó a la «churrasqueada», allí, en la vera de la selva. Ya eran las 13 así, pues, sin más preámbulos, amaron todos rústicos corrillos, y con el tenedor de cinco puntas y cualquier mal cuchillo, hicieron honor al pintoresco almuerzo de jugoso asado, pan agua y naranjas. Una simpática chiquilla, de mi-

rada imperiosa y negras cejas, aficionada al piano, pedaleaba de hamburgo; Derendfnger, con una costilla de un metro, que blandía mosquetilmente, se refía del inventor del cuchillo. Mauri, Schmidt, Ferthler, Aliprandini, Gayet y otros músicos exteriorizaron felices disposiciones... digestivas.

Las señoras, las muchachas, los anónimos, todos, ofrecían el hermoso espectáculo de un campamento revolucionario del tiempo en que se comía vaca ajena. (En el caso er dudosa la procedencia de la sacrificada, salvo la mejor opinión de L. B. No había rastros

### Oficial peluquero

Se necesita en la Peluquería Palace.

## Quilmes Cristal, Quilmes Bock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alterativas de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomiendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

# Farmacia "Del Indio"

Constante y personalmente atendida por su propietario

**SAMUEL ACUÑA**  
Químico Farmacéutico

**9252 RECETAS y REPETICIONES despachadas en el año 1926,**

**comprueban la confianza que merece al público, por la escrupulosidad en la preparación y alta calidad de**

los productos empleados



**CEHIPE**

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.

del cuero).  
 La cuestión es que criollos, brasileños, alemanes, en general, demostraron una encomiable afición al gran plato argentino. El italiano Pegoraro, después de haberse revelado un excelente cortador de asados, dando cola y luz a unos regionales, se llevó un asador en los tientos... (Si se vuelve a topar con G. C. ...)

En resumen, todos quedaron satisfechos, menos el fotógrafo, que no pudo reunir a toda la majada, y se pasó a la 2ª parte del acto escolar.

Vueltos al escenario, la señorita Cécica Esther Mauri cantó «Evo-hé» con clara y dulcísima voz.

La niña Clara Pfertner recitó una composición «Cómo se sirve a la patria» y a continuación hizo uso de la palabra el inteligente maestro señor Juan S. Lacava, con acertada improvisación.

Las señoritas Esther y Dora Mauri, Rosa Boldú y el señor Salvador Mauri representaron adecuadamente y en medio de aplausos la interesante comedia «La Cenicienta». Prometen muchos los incipientes y entusiastas artistas.

El presidente provisorio de la Comisión Cooperadora de la Escuela N° 60, ingeniero Carlos Laruga, pronunció un sencillo pero elocuente discurso alusivo al acto, lleno de ingenio, mereciendo repetidos aplausos.

El director señor Basáñez tomó la palabra y en breves y oportunas frases expresó su agradecimiento a «la amistosa colaboración de tan valiosos y dignos elementos sociales». Presentó a continuación a la señorita Rosa Boldú, iniciada felizmente en el campo de la poesía con sus producciones «Amor» y «Quiero Morir», que recitó, mereciendo generales felicitaciones, como ya las había merecido al declamar con buen dominio del arte una poesía de Gutiérrez Nájera.

A pedido de la concurrencia volvió a cantar la señorita Mauri, mereciendo favorables comentarios.

Siguieron otros números del hermoso repertorio de la Escuela 52, cuyo director y maestro hicieron entrega a la 60 de un bello y significativo pergamino firmado por maestros y alumnos, y cuatro plátanos, que fueron plantados en el patio de la Escuela.

Después de otros números por cuya omisión pide disculpa el cronista, terminó la simpática y educativa fiesta, siendo a las 16, después de evidenciarse en forma singular el aprecio general de que goza el educacionista desterrado al frente de esa ejemplar escuela.

En lo de Boldú

Los cerrococenses quisieron de volver las atenciones de que fue ron objeto e improvisaron un baile esa misma noche, en lo de don Antonio Boldú, que atendió con exquisita amabilidad a los asistentes. Su hija Carmelita, que había venido expresamente para presenciar las fiestas, tuvo que

mostrar una vez más sus habilidades en el piano (en cuyo estudio ha obtenido hace poco un honroso premio). Los jóvenes Müller y Meza le ayudaron en la patriada de hacer música.

El baile fué muy animado. Asistieron las familias de Mauri y Boldú, Enrique Zanoni y señora, Carlos Larguía, Elisa y Gerardo Ossibach, Teresa Kóthbauer, Juan S. Lacava, M. F. Basáñez, Atanasio Meza, E. Bonifaz, C. Benítez, M. Montenegro y otros que no recordamos.

Fué el baile en lo de Boldú un digno complemento de los festejos cívicos.

Corresponsal

**VIDA SOCIAL**

Viejeiros

A San Ignacio el señor A. Casanova.  
 —De Azara, el señor Eugenio L. Rodríguez

**Invitación**

La Comisión que suscribe invita a los amigos del distinguido joven Paulino Martínez Hevia, al banquete que se servirá en el Hotel Internacional el

Gran tango Sentimental  
**CORAZON HERIDO**  
 Orquesta Víctor  
 CASA NUEVA Bolívar 213

**SE ALQUILAN**

Un amplio y cómodo local con cancha de bochas, especial para un recreo o pasatiempo, y otros locales adecuados.—Verse con el propietario del Almacén y Tienda MOISÉS RAMÓN ORFALLI, santa Fé esq. 25 de Mayo.

**CASA OTTO IMLAUER**

(Recientemente abierta)

SANTA FE Esq. FELIX AZARA No. 150

**DISCOS "VICTOR" Y "NACIONAL" \$ 2.80**

Para iniciar la sección música, he resuelto vender, hasta el 20 del mes en curso, todas las últimas novedades en discos Victor y Nacional, cuyo precio en vigor es de \$ 3.—, por solo

**\$ 2.80**

Hay todas las últimas novedades del mes de Julio, en discos bailables como también buen surtido en solos de Violín, Cello, Trios, Operas, Operetas, etc. Más desde \$ 0.30 en cajita de 200. Cuerdas fonógrafo \$ 1.80.

Completo surtido en artículos de menaje

**CASA NLEVA**

DE  
**ITURBE & TAUBER**

Establecimiento Musical - Bazar - Juguetería  
 BOLIVAR 213 POSADAS (MISIONES)

PIANOS Y AUTOPIANOS DE LAS MEJORES MARCAS

Con un sólo desembolso de \$ 42.— y el resto en iguales cuotas pagaderas mensualmente, le entregaremos un buen piano, de sólida construcción, potentes voces y artístico mueble en caoba o nogal.

Visite nuestra exposición sin competencia, donde podrá examinar los últimos modelos recién llegados.

Taller especial para afinaciones y reparaciones

**PROXIMAMENTE SE ABRIRÁ**

EL

**HOTEL APOLO**

M. FREAZA & Cia.

San Martín 383

POSADAS

En

**Puerto Bemberg**

Se precisan peones o contratistas para confeccionar pantallas (abrigo para yerba) que se pagan a razón de \$ 27.— el mil.

Los que quieran tomar ese trabajo recibirán pasajes hasta Puerto Bemberg a bordo de los siguientes buques: vapor Iturá, Ciudad de Posadas y Buca Transporte.



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



Atendido por personal competente

CENTRO de CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

POSADAS (Misiones)

**Calidad y Potencia a Precio Bajo**

**Oldsmobile "6"**

Como todos los productos de la "General Motors" este coche reúne a la belleza de sus líneas y a su sólida construcción el atractivo de un precio imposible de igualar

Doble Faeton Standard \$ 3.395 s/w Bs.As.

Equipado con 5 cubiertas Balloon

**SÁNCHEZ Y PAGÉS**

BOLIVAR 223-235 POSADAS

**PREMIO STANDARD 1927**

Florencio Varela — Mar del Plata — Florencio Varela

Febrero 12/13 - 780 kilómetros

Segunda categoría  
 1o. y 2o.  
**RUGBY "6"**  
 N° 25 ANDRES LONCHI 11 h. 46 m. 32 s.  
 N° 30 JUAN PARGAGLIONI 12 h. 00 m. 42 s.

Tercera categoría  
 1o., 2o. y 3o.  
**RUGBY "4"**  
 N° 49 HERMENEGILDO AGOSTINI 12 h. 05 m. 09 s.  
 N° 43 ANTONIO GERLI (h.) 12 h. 35 m. 09 s.  
 N° 34 PEDRO PERALTA 13 h. 10 m. 55 s.

Con este meritorio triunfo de nuestra gran marca ha quedado consagrada su superioridad, en todo y por todo

Han llegado los más recientes modelos—Pidan catálogos

Agente en Misiones: Simón Sturich — Calle COLON No. 368

**Ford**

**Notables mejoras**

PINTURA "PYROXYLIN"	BATERIA MONOBLOCK (un solo block)
Cinco colores distintos, a opción Bordes Filetados.	La más económica La más sólida
NUEVO VAPORIZADOR	GOMA BALLOON.
Más kilómetros. Menos consumo. Inmejorable carburación.	<b>PRECIOS S/W BUENOS AIRES</b>
SOPORTE DELANTERO PARA LOS GUARDABARROS Y FAROS	Doble Faeton \$ 1.525 m/n.
	Voiturette " 1.475 "
	Chassis hico " 1.175 "
	Chassis Camión " 1.520 "

**VISITEN NUESTRO SALON EXPOSICION**  
**Taller de Reparaciones**

Teatro Español — LOS ENVUÉLOS DE LA MUJER — Blasco Ibanez — Miércoles 20

Teatro Español — LOS MEMBIOS DE LA MUJER — Blasco Ibanez — Miércoles 20

### Juan B. Mola & C<sup>ia</sup>.

*Casa Imperadora y Almacén por mayor*  
**Especialidad en yerba argentina marca "MOLA"**  
 Concesionarios de los acreditados productos QUILMES. Tres Artículos insuperables: Cerveza, CRISTAL, DOCK y MALTA. Concesionarios del acreditado vino LEPANTO, el que más se vende en el Territorio. De la Insuperable Sal Nacional DOS ANCLAS y de las famosas Cajas de Seguridad SANTAMARÍA.  
 PRODUCTORES DE MADERAS  
 Navegación a vapor del Alto Paraná, servida con el cómodo vapor "IBERÁ C".  
 Servicio especial de cargas, con chatas, hasta Corpus  
 Casa Central: POSADAS-MISIONES SANTA FÉ 113 al 419. Escritorio en BUENOS AIRES BARTOLOMÉ MIVRA 1265

### PENSION FAMILIAR

— Camino del Zaimán Chacra No. 1 — Teléfono No. 128 —  
 Propietario: FELIPE JANSEN  
**RECIENTE REFORMADO**  
**ATENCION ESMERADA**  
 Reunión familiar todos los domingos con té danzante  
**Todas las tardes masas frescas con té, café o chocolate**

Por más grande y sugestivo que sean los avisos, no se deje engañar

### Isasa & Scholz

es la casa atendida por sus propios dueños y con personal competente, que será siempre la más barata y mejor surtida en los siguientes ramos:  
 TIENDA, MERCERÍA Y ANEXOS, ALMACÉN DE COMESTIBLES, FERRETERÍA, PINTURERÍA, BAZAR, MENAJE, etc. etc.  
 Especialidad en herramientas y artículos rurales: alambres, chapas galvanizadas para techos. Bombas, cañerías y accesorios. Fierros en general para herrería y obras. Carbón de fragua, cal y portland. Herramientas para todos los oficios. Armas y artículos de caza y pesca. Aceites, pinturas y colores para buenos pintores.  
 Visiten nuestros salones de exposición y venta y se convencerán de la bondad y baratura de los mismos.  
 Calle Buenos Aires esq. Sarmiento. Antigua casa de P. Noziglia POSADAS MISIONES

### FOA & TERAN

**Acopios Frutos del País**  
 CUEROS CERDAS MADERAS YERBAS MIEL CERA  
 POSADAS Calle Buenos Aires 450

### "LA CARGADORA"

**TARIFA ESPECIAL DE CARGAS No. 69**  
 entre estaciones  
**FEDERICO LACROZE Y POSADAS**  
 Por cada mil kilos, divididos en fracciones de diez kilos

Clase A. TARIFA \$ 28.50 cjl.	Clase B. TARIFA \$ 32.50 cjl.	Clase C. TARIFA \$ 77.50 cjl.
Alambre Azúcar en bolsas Portland Fierro Grasa Harina Jabón Kerosene Papas Porotos Sal común y Roca Líquidos en cascotes Acero Alpiste Aceite comestible Arroz Arvejas Alquitrán Azucares en cajones Café crudo Caños Fierro y Plomo Carbón de piedra Carbón de fragua Farina Estearina Mármol en cajones Polvo tabaco Resina Talcó Tebo en cascotes Vidrios comunes Voda cáustica Módicos en cajones	Todo artículo de Almacén no especificado anterior- mente: Tienda Librería Cigarrería Farmacia Droguería Mercuría Ropería Talaibartería Zapatería Fardos arpillera Bolsas vacías	Muebles Colchones Jaulas Estopa Básculas Bebedores Damañanas vacías Escaleras Escobas Ataúdes y demás artículos, no especificados en las tarifas anteriores. †

Recomendamos muy especialmente a los señores comerciantes se sirvan indicar en sus pedidos a las casas vendedoras que entreguen sus mercaderías a La Cargadora: que no haciendo esta indicación sucede que los remitentes entregan las notas de empaque a otras empresas, resultando el fraccionamiento en las cargas, lo que implica siempre aumento de gastos en transporte que el comerciante debe evitar en lo posible.  
 El flete mínimo por cada consignación será \$ 5  
 NOTA: Las cargas recojidas en domicilio Buenos Aires con nuestros carros, se cobrará el acarreo proporcional por separado.  
 Buenos Aires, Julio 1 de 1924.  
 "LA CARGADORA" Belgrano 529  
 Escritorios: Balpón No. 2, Lacroze (C.B.A.) Agente en Posadas: **Juan B. Mola & Cia.**

### Dr. Augusto P. Pandiani

ESCRIBANO PÚBLICO NACIONAL  
 Secretario del Juzgado Letrado a cargo del Dr. Irigoyen. Rápidas inscripciones y saneamientos de títulos en el Registro de la Propiedad de la Capital Federal, por intermedio de Escribanos Corresponsales. Saneamientos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal. Inscribe títulos para el pago de la C. Teritorial.  
 Atiende personalmente en su Escribanía de 6 a 12 y de 1 a 8  
 BOLIVAR 290 — POSADAS

### Valentina Espindola

Profesora de Corta y Confección  
 Recibida en Buenos Aires Academia Mendía  
 Modas en general y todo trabajo de su profesión  
 Félix Azara No. 682

**CUANDO quiera que sus libros y revistas sean bien encuadernados, mándelos a**  
**JOSE MELOT**  
 EN LA LIBRERIA DEL COLEGIO

### Taller Mecánico

de PEDRO ROSA  
 Reparaciones de automóviles en general, vulcanizaciones de cámaras y cubiertas de cualquier medida con máquina moderna, carga y compostura de batería, soldaduras y arreglo de radiadores accesorios y repuestos para automóviles en general, contando con personal competente y atendido por su propio dueño.  
 Sarmiento Esq. San Lorenzo Al lado del Correo Posadas

### Tomás F. Montes

ESCRIBANO NACIONAL  
 Secretario del Juzgado Letrado a cargo del Dr. Irigoyen. Escribano del Banco Hipotecario Nacional. Rápidas inscripciones y saneamientos de títulos en el Registro de la Propiedad de la Capital Federal, por intermedio de Escribanos Corresponsales. Saneamientos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal. Inscribe títulos para el pago de la Contribución Teritorial.  
 Atiende personalmente en su Escribanía de 6 a 12 y de 1 a 8  
 Santa Fé No. 392 — Posadas

### Jacobsen H<sup>nos</sup>.

**Constructores Mecánicos y Navales**  
 Talleres y Varadero en el Puerto  
 Zapecadoras, Sarandas y Molinos para Yerba  
**Empresa de Navegación EN EL ALTO PARANÁ**  
 Servicio de cargas y pasajeros con el rápido buque motor

### "Ciudad de Posadas"

Entre Posadas, Pto. Aguirre (Iguazú) y escalas  
 Con salidas fijas los días 2, 7, 12, 17, 22 y 27 a las 9 horas  
 Salidas de Pto. Aguirre días 4, 9, 14, 19, 24 y 29 » » 7 »

Servicio especial de cargas y pasajeros con el rápido buque motor

### "CUÑATAY"

Entre POSADAS, GISELA y escalas  
 Salidas los Lunes, Miércoles y Viernes a las 8 hs.  
 Salidas de Gisela los Martes, Jueves y Sábados a las 8 horas  
 Flete único para Gisela y escalas \$ 12.— los 1000 kilos, por medida \$ 0.30 el pie cúbico sin otros gastos

Unicos agentes para Misiones de la Compañía Petrolera "BAKÚ" el mejor lubricante para automóviles y Motores Marinos  
 PIDAN PRECIOS

Agencia Marítima y Despachantes de Aduana  
 Santa Fé 427  
 POSADAS MISIONES

### Señores: Comerciantes

Al hacer sus pedidos a Buenos Aires indique claramente en sus cartas que las mercaderías sean despachadas por intermedio de la

### Empresa de Transportes "F. Rodriguez"

Alsina 632 Buenos Aires U. T. 5353 Avenía, y saldrá Ud. ganando en rapidez buena atención y ahorro de fletes  
**TARIFA: A. \$ 28.50 TARIFA: B. \$ 32.50**  
**TARIFA: C. \$ 77.50**  
 Agenté en Posadas: **ELISARDO ALONSO**  
 CATAMARCA 518 — TELÉFONO 192 — POSADAS (Misiones)

### El orgullo de nuestro Territorio de Misiones

### "La Mueblería Europea"

Con sus muebles, hizo la felicidad de los hogares MISIONEROS  
 Los muebles de LA EUROPEA son muy elegantes y de mucha duración, con la ventaja de precios mínimos.  
**UNA VISITA LE CONVENCERA**

Pedro Chappo 16 años establecido  
 Santa Colón 167 al 173 POSADAS MISIONES

### La carrera de las 500 millas

500 kilómetros cubiertos por el ganador Juan Malcolin en 5 horas 28 minutos—Carrera automovilística de Rafaela del 22 de Mayo Promedio de velocidad 147 Kms. por hora, jamás alcanzada en nuestro país  
 Malcolin piloteaba un auto Delage equipado con Neumáticos PIRELLI  
 Cabe destacar que se trata de un coche francés que ha preferido los Neumáticos PIRELLI lo que habla con elocuencia de su excelente calidad

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEIPE.

### SORPRENDENTE!

Es el surtido de casimires y paños para sobretodos y perramus que recibió esta casa para este INVIERNO.  
 Todas las prendas son confeccionadas por personal de reconocida competencia, bajo la dirección del mismo propietario.  
 Unica casa en esta ciudad que cuenta con la gran máquina a vapor Hoff-Man la que no solo asegura el perfecto planchado de los trajes dejándolos como nuevos, sino tambien contribuye eficazmente a su duración.

### Casa LAURITTO

Sastrería Fina  
 Félix Azara 178 Posadas-Misiones

### La SASTRERIA sobre medida

que goza de mayor reputación en Posadas.  
 La que solo ofrece casimires Ingleses de genuina procedencia.  
 La única que garantiza toda ejecución, por cuanto dispone de cortadores especialistas, capaces de satisfacer los deseos más exigentes, . . . y finalmente, la que le brinda a los precios más convenientes.  
 Esto lo encontrará Vd. visitando la casa

### Terzi

Colón 278 Posadas

### MUY IMPORTANTE

### "La Capital" Queblería, Colchonera, Tienda y Ropería de Ben Sion Abracen

Magnífica exposición de muebles en todos los estilos. Modernos juegos de Dormitorio, Comedor y Sala, juegos de Mimbres y piezas sueltas en general a precios que no admiten competencia  
 CAMAS de fierro blancas de 1 plaza a \$ 18.—  
 Por \$ 162.—m/n.  
 Obtendrá Ud. un regio juego de Dormitorio, compuesto de: un Ropero con luna un Lavatorio cómoda con luna Mesa de Luz, Cama, Colchón, Almohada, Sábanas y una Frazada muy buena calidad

VENTAS A PLAZOS Y AL CONTADO  
 La casa concede créditos en condiciones liberales  
 Félix Azara 169 al 171 Posadas — Misiones  
 CENTRO DEL CONCIMIENTO BIBLIOTECA PÚBLICA (Santa Colomba) De las Misiones

El aviso, constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

### Estudio de Contabilidad

A cargo de los Señores:

**CARLOS F. ROVIRA**  
Contador del Bco. Hipotecario Nacional.—Director Técnico del Estudio.—Matriculado

**GREGORIO ESCALADA**  
Contador Público Matriculado

**VICTOR J. CASTILLO**  
Contador Mercantil

**FLAVIANO G. GARCETE**  
Contador Mercantil

Asesorados por competentes Abogados del foro

SE ENCARGAN DE:

CONTABILIDAD EN GENERAL

Aperturas, Balances, Compulsas, Peritajes e informes Judiciales

CONSULTA PROFESIONAL, VERBAL Y POR ESCRITO

Ríoja 469 — POSADAS (Misiones)

### Juía Vargas

PARTERA NACIONAL

Ofrece sus servicios profesionales

San Luis 330 Posadas

### Luis Jorge Rojas

ESCRIBANO NACIONAL

Secretario del Juzgado Letrado.—Escribano del Banco Hipotecario Nacional.

Se encarga de la inscripción y saneamiento de títulos ante el Registro de la Propiedad de la Capital Federal para lo cual cuenta con diligentes correspondientes.—Inscribe títulos para el pago de la Contribución Territorial.—Sanea títulos de acuerdo a la nueva ordenanza municipal.

Atiende personalmente en su Escribanía de 7 a 12 y de 13 a 20

AYACUCHO 330—Teléf. —Posadas-Misiones

### Para comer bien visite Vd. la FRUTERIA y FIAMBRERIA

"Buenos Aires"

Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas

**S. PLANTIER y Cia.**

Félix Azara 242

Teléfono 145 Posadas

Se vende Un break renovado y flamante y los arreos de un caballo en \$450.— Informes en "La Mueblería Europea" también vendemos barato madera terciada.

### Venta de una casa

SE VENDE en la calle Entre Ríos, esquina 25 de Mayo, una casa de material, construida en cal, que consta de 4 amplias habitaciones, zaguán galería y demás dependencias, tiene un aljibe. Edificada en un terreno de 14.50 mts. por \$1.65

Se dan facilidades de pago. Informes Francisco Falombo—Fábrica de Mosaicos

### Quintero trabajador

Se precisa. Informes en esta imprenta.

Se vende En el Ensanche de Apóstoles, un terreno que mide 25 mts. de frente por 100 de fondo. Títulos perfectos. Precio \$230. Dirigirse a esta administración.

### PLANTAS DE YERBA MATE

40.000 de vivero y hasta un millón de almárgo. Se venden a precios convenientes. Tratar con BONIFACIO VILLALBA, propietario del camión colorado que hace el servicio entre Candelaria y Posadas. v. 28—VIII

### Para cinematógrafo

Se vende un motor a nafta con dinamó, una máquina para proyecciones de cintas y 100 sillas usadas. Se vende todo o por separado a precios de ocasión

Tratar con Nicolás Damus

### Exposición de labores

Habiendo terminado la enseñanza de corte y confección sistema "El Gran Chic Parisien" bajo la dirección de la señorita Juana Elena Rathhof, exponen sus trabajos en la vidriera de la mueblería "La Capital" las señoritas Ester Abracen, Elena Teresa Sieres, Juan Elba Tarragó y Donata Báez Fló.

## Bar y Café 'Roma'

(Frente a la Plaza 9 de Julio)  
RESTAURANT A LA CARTE

### Platos extras diarios

Domingo: Mayonesa - Ravioles  
Lunes: Callos a la Madrileña  
Martes: Noquis a la Romana  
Miércoles: Carbonada a la criolla  
Jueves: Tallarines  
Viernes: Bacalao  
Sábado: Buseca

Se da pensión a \$ 40. — mensuales  
Café con leche, pan y manteca 0.30 centavos

ANTONIO FURFARO

## Instalaciones domiciliarias de aguas corrientes

Nos encargamos de la ejecución de dichos trabajos, contando para ello con personal competente, autorizado por las Obras Sanitarias

PLANOS Y TRAMITACIÓN DE SOLICITUDES

DAMOS FACILIDADES DE PAGO

ELIAS ARTIGAS

Empresa de construcciones en general

SAN LORENZO 339. TELEFONO 224

## Instalaciones domiciliarias de aguas corrientes

Emilio Gottschalk

POSADAS

SE ENCARGA DE LA TRAMITACIÓN DE SOLICITUDES Y PLANOS PARA LAS CONEXIONES. SE DAN FACILIDADES DE PAGO EN LA EJECUCIÓN DE LOS TRABAJOS

Llamados por teléfono a la Ojalatería Alemana, camino al Zaimán

## Hotel y Bar Internacional

(Antiguo Hotel París)

de Luis López

Plaza 9 de Julio

ATENCIÓN PERSONAL

COMODIDADES PARA FAMILIAS Y PASAJEROS

HERMOSAS PIEZAS A LA CALLE

SERVICIO A LA CARTA

Se atienden servicios de banquetes, lunches y casamientos

### JULIA B. DE BLANCO

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires

Ex-primer partera de la Maternidad del Rosario

Consultas de 14 a 16

Hay Teléfono

Avenida Roque Pérez 428.

### Maria Hierro

Modista de Corte y Confección

Se encarga de todo trabajo de su especialidad

Precios módicos

Calle 3 de Febrero esquina Ríoja

Teléfono 160

### Propiedades

Se venden varias propiedades importantes, algunas higiénicas

Vicente Gentile

### Se vende

Un Omnibus marca Ford, con capacidad para 15 pasajeros en buenas condiciones y con patente para el año 1927.

Precio \$ 1.300

Tratar: Panadería 9 de Julio.

### Hotel y Pensión "El Atlántico"

La casa preferida por las familias y pasajeros de Misiones

Comodidades — Baños. — Excelente — Baños. — Excelente

Atendido directamente por el propietario LUCIA

Viamonte 682 — BUENOS AIRES

### Ocasión

Se vende una valiosa propiedad de 60 hectáreas con una amplia casa, un molino, un jardín y demás elementos.

A sólo 10 minutos de Posadas.

Tratar calle Córdoba

# POR \$ 3.- AL CONTADO

Que Vd. invierta en compras en la acreditada Librería del Colegio Colón y Sarmiento (Frente al Palace Hotel) se le regalara Una Colección de 12 hermosas postales de esta ciudad y Cataratas del Iguazú

Esta Oferta de Positivo Valor durará todo el mes de Julio

Aprovecharla, equivaldrá a conservar un grato y útil recuerdo

No olvide: Librería del Colegio—Colón y Sarmiento (Frente al Palace Hotel)

## ELIAS ARTIGAS

ARQUITECTO

Escritorio: SAN LORENZO 339 — TELEFONO 264

EMPRESA DE CONSTRUCCIONES EN GENERAL

Contratación y administración de toda clase de obras.

Se dispone personal competente en todos los ramos de construcciones.

SOLICITEN PLANOS Y PRESUPUESTOS

Representante: de la Sociedad Anónima "Talleres Metalúrgicos San Martín". Construcciones Metálicas, Tirantería, Caños y Fierros en general.

## TALLER MECÁNICO "PAULISTA"

MECÁNICA — ELECTRICIDAD — RADIOTELEFONÍA

Profesionales competentes. Cuenta con torno de precisión, máquinas y herramientas modernas. Compostura de máquinas—Bobinaciones eléctricas—Instalaciones y reparaciones de motores de todo índole.— Instalación arreglo de Receptores de Radio y electricidad.— Carga de acumuladores y demás trabajos del ramo

LINDSTROM y Cia

BOLIVAR y AN LORENZO

POSADAS MISIONES

Instalaciones de aguas corrientes y artefactos sanitarios. Personal competente

## No hay que dudarlo — Hay que verlo

El gran surtido de frutas frescas y secas, fiambres, quesos del país y extranjeros, manteca, conservas, caramelos y galletitas. Semillas de todas clases.

Depósito de papas, cebollas, ajos, miel de abeja y grasa de chanchito

## PROFESIONALES

Estudio Jurídico

Doctor Pedro Raúl Fernicola

ABOGADO

Asuntos Civiles, Comerciales y Criminales.— Consultas verbales y por escrito.— Contando con abogados correspondientes en Buenos Aires, Paraná, Corrientes y Mendoza.

Arturo Fraguero

Ex Juez de Menores ante los Juzgados Letrados del Territorio.

Tramita asuntos judiciales y administrativos

Colón No. 324

Posadas Misiones

Dr. José M.ª Ríos

Medicina general — Enfermedades de niños

Consulta de 7 a 10 y de 15 a 17

Córdoba 356 POSADAS

### Dr. Rodolfo F. Torres

Médico-Cirujano

Ex-interno de los hospitales Durazno de Niños

Medicina general

Especialmente señoras y Niños

Consultas de 8 a 11 y 14 a 7

Los domingos en Candelaria de 8 a 4

Buenos Aires 214. (Una de la sucursal Rosario) — POSADAS

### Dr. Antonio Aquino

CIRUJANO DENTISTA

Consultas: de 7 y 30 a 12 p.m.

Calle SARMIENTO No. 224

Casa de Barthe (Altos)

## Clínica Dental

a cargo del Cirujano Dentista

Carlos E. Campbell

Consultas: 7 1/2 a 11 1/2 y 15 1/2

SARMIENTO 2

